
党
区
議
団
は
、
昨
年
の

議
会
に
商
店
街
や
町
会
が

負
担
し
て
い
る
街
灯
・
防

犯
灯
の
負
担
を
軽
減
す
る

よ
う
条
例
を
準
備
し
ま
し

た
。
ほ
と
ん
ど
の
会
派
が

賛
同
し
、
「
区
の
要
綱
を

改
善
し
て
負
担
軽
減
す
る

こ
と
も
で
き
る
」
と
主
要

四
会
派
で
区
長
に
申
し
入

れ
、
今
年
度
か
ら
町
会
・

商
店
街
の
補
助
金
が
大
幅

に
増
や
さ
れ
ま
し
た
。

し
か
し
、
国
道
・
都
道

の
商
店
街
灯
に
つ
い
て
は
、

補
助
対
象
と
な
っ
て
い
ま

せ
ん
。

商
店
街
は
、
国
道
・
都

道
街
灯
を
設
置
し
、
街
の

活
性
化
や
防
犯
上
に
も
役

に
立
っ
て
い
ま
す
。

党

区
議
団
は
、
国
道
・
都
道

の
街
灯
に
つ
い
て
も
「
遅

く
て
も
来
年
度
予
算
に
計

上
す
る
よ
う
」
求
め
ま
し

た
。区

長
は
、
「
来
年
度
予

算
の
編
成
作
業
に
か
か
る

段
階
な
の
で
、
そ
の
中
で
、

現
在
、
補
助
を
行
っ
て
い

る
各
商
店
会
の
状
況
や
他

区
の
補
助
制
度
等
を
十
分

調
査
し
、
検
討
し
て
い
く
」

と
答
え
ま
し
た
。

―党区議団の条例準備が区政動かす―

商 店 会 名 国・都道の街灯数 増額の可能性

六本木商店街振興組合 ８１基 １，０５３，０００円

六本木材木町商店会 １５基 １９５，０００円

赤 坂 福 榎 商 店 会 １４基 １８２，０００円

こんにちは いのくま正一です日本共産党

無料なんでも相談会 毎月 第３木曜日 １８時３０分～ 事前にご予約ください

商店会の街灯補助
昨
年
十
月
議
会
で
条
例
を
準
備

全
会
派
へ
共
同
申
し
入
れ

そ
の
結
果

区
道
の
街
灯
に
補
助
金
増
額

増額 検討始まる

決
算
議
会
で
都
・
国
道
に
も

適
用
を
要
求

区
長
＝
「
予
算
編
成
の
中
で
検
討
」
と
答
弁

党
・
港
区
議
会
議
員

い
の
く
ま
正
一

区
道
上
の
街
灯
補
助
が
実
現
し
た
時
、
都
道
や

国
道
の
商
店
街
灯
に
補
助
が
無
い
こ
と
を
、
早
く

解
決
し
た
い
と
願
っ
て
い

ま
し
た
。

来
年
度
予
算
編
成
に
向

け
て
、
区
が
検
討
す
る
こ

と
に
な
り
ま
し
た
。

み
な
さ
ん
と
力
を
合
わ

せ
実
現
を
め
ざ
し
ま
す
。

い
の
く
ま
正
一
で
す

ま

さ

か

ず

日
本
共
産
党
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都
・
国
道

本年１０月の


